



BOLETÍN No. 433 ->>

UAA convoca a concurso de cortometrajes astronómicos.

Se proyectarán durante jornada de divulgación científica, antesala a "La noche de las estrellas".

La Universidad Autónoma de Aguascalientes se ha sumado a las más de 50 instituciones de educación superior e investigación que promueven la divulgación de la astronomía a través del evento nacional "La noche de las estrellas", por lo que en esta ocasión convoca a sus estudiantes a un concurso de cortometrajes para reflexionar sobre el papel y lugar del ser humano en el universo; comentó en entrevista Omar Vázquez Gloria, director general de Servicios Educativos.

Mencionó que los mejores tres cortometrajes de animación o documentales, realizados por alumnos de bachillerato, pregrado o posgrado, se proyectarán durante la tercera Jornada de Divulgación y Práctica Astronómica del 20 y 21 de noviembre; en la cual se impartirán conferencias, se realizarán mesas de discusión y se montará una exposición fotográfica como antesala al evento de observación y divulgación "La noche de las estrellas".

Vázquez Gloria indicó que la razón de exhibir los productos audiovisuales ganadores durante dicha jornada tienen el objetivo de mostrar el sustento científico y trabajo de investigación sobre los temas: el hombre y la luna, nuestro lugar en el cosmos, la inmensidad del universo, la bóveda celeste, el sol y desarrollo de la vida.

Asimismo, informó que en este concurso de cortometrajes astronómicos podrán participar alumnos en activo de cualquier nivel de estudio de la UAA, de forma individual o en equipos de máximo cinco personas, con sólo una obra de 5 minutos de duración, incluyendo créditos.

Subrayó que las imágenes en movimiento o estáticas, así como la música deberán ser originales, contar con los derechos o explicitar las disposiciones de utilización con los créditos correspondientes; y la entrega de productos a concursar deberá realizarse a más tardar el 7 de noviembre en los formatos indicados por el departamento de Apoyo a la Formación Integral.

Al respecto, dijo que los cortometrajes ganadores, además de proyectar su obra, ganarán 5 mil, 3 mil y 2 mil para el primer, segundo y tercer lugar, respectivamente; e incluso, a todo participante de nivel licenciatura se le otorgarán créditos que son acumulables para cumplir con el requisito de titulación de Formación Humanista.

Los detalles de la convocatoria y proceso de participación se pueden consultar a través de la página electrónica de la Máxima Casa de Estudios, www.uaa.mx, al dar clic en uno de los banners en rotación que hace referencia a este concurso de cortometrajes astronómicos.



Cabe mencionar que este concurso forma parte de las actividades de "La noche de las estrellas", evento nacional en el que la Autónoma de Aguascalientes ha participado durante tres años consecutivos, incorporándose a otras instituciones de amplio reconocimiento como la UNAM, el IPN y el CONACYT; con el objetivo de impulsar la ciencia astronómica y la reflexión sobre el universo.

